



INFORMES DE LOS CARGOS DE LA JUNTA – 2020/2021

A continuación, se presenta el resumen que cada cargo ha realizado para informar a los/as socios/as sobre las tareas realizadas en el último año.

Informe del Presidente: Luis Palacios Araus

La pandemia ha impregnado todos los aspectos personales y profesionales de nuestra vida y, lógicamente, también ha condicionado la dinámica de la SEPTG y su Junta.

La Junta se estructura en torno a las reuniones de junta. En estos dos últimos años, la mayor parte de las juntas fueron online. Aunque con dificultades conseguimos hacer una reunión presencial en Bilbao el 10 de octubre de 2020. Las reuniones online facilitan la asistencia y no tienen coste económico. Pero "enfrían" las relaciones y tienen menos capacidad para permitir el encuentro del grupo en un plano emocional.

Con estos cambios en el funcionamiento interno, he coordinado la junta en sus actividades habituales (juntas, grupo de wasap, grupo de email). También he coordinado la asamblea ordinaria y la asamblea extraordinaria que hicimos en 2020. Ambas realizadas por zoom.

He tenido una especial implicación en la organización del Symposium "Las lenguas de los grupos. El poder de incluir y excluir" que compartimos con la Groupanalytic Association International (GASi), la búsqueda de una asesoría que gestione los aspectos administrativos-contables-fiscales de la sociedad y he colaborado en los temas que se me ha requerido de la organización de nuestro 48 symposium.

Este año termino mi etapa de presidente. Quiero agradecer la confianza que habéis depositado en mí y la colaboración de todos los miembros de las juntas que he presidido. Ha sido un honor y un aprendizaje.

Informe de la Vicepresidenta: Adoración Quintana Beltrán

En este tercer año de cargo como vicepresidenta de la SEPTG, he seguido con mi labor de apoyo al presidente y demás cargos de la Junta, participando en las reuniones de Junta y en la resolución de las tareas que quedaron pendientes en la última asamblea, entre ellas la gestión y contratación de la asesoría técnica, acreditaciones......

Dada la situación Covid hemos tenido casi todas las Juntas on line, adaptándonos a la nueva situación, y amoldándonos a los nuevos requerimientos técnicos. En octubre pudimos hacer excepcionalmente una Junta presencial en Bilbao, encuentro en el que disfrutamos especialmente el volver a vernos, la cercanía y el compartir en las comidas y cenas.

Como miembro de la Junta colaboro también en la organización de la asamblea de socios y socias anual on line, que este año se celebrará el próximo día 22 de mayo. Hemos tenido contactos para diferentes temas vía WhatsApp, mail y zoom.

He asistido también a los encuentros on line de zona Norte organizados por el vocal de zona. La convocatoria on line ha posibilitado que gente de otras zonas haya participado en las mismas, enriqueciendo de esta forma la diversidad en los encuentros.

En esta misma línea, he participado en el taller on line de la zona Este dirigido por Maite Pi y Carmen Tresaco, con el título: "Sueños compartidos, entre el social dreaming matrix y la multiplicación dramática".

Estoy colaborando en la organización del 48 symposium de la SEPTG, primera edición on line, organizado este año por la zona norte, con funciones de tesorera de las cuentas del symposium.

Informe de la Secretaria: Edurne Elgorriaga Astondoa

Este ha sido mi segundo año en el cargo, y comparando con el anterior,

me he sentido más segura en las tareas correspondientes a mi rol. Siempre he

contado con la ayuda de la junta, pero gestionar una sociedad tan diversa no

siempre es fácil y se comenten errores, por lo que aprovecho este medio para

pedir disculpas si en alguna ocasión no he procedido como se esperaba.

Durante este año he realizado las tareas propias de secretaría, tales como

revisión de la documentación disponible en el disco duro, preparación de las

convocatorias de las Junta, redacción de las actas, envío de mensajes a los/as

socios/as, realización de certificados, contratación del Zoom corporativo y

preparación de la documentación para la celebración de la Asamblea 2021.

Como miembro de la Junta, he asistido a todas las juntas convocadas, y

he participado en los diálogos a través del correo o del WhatsApp de la Junta.

También he formado parte del tribunal de los II Premios SEPTG.

Finalmente, quería aprovechar este espacio para comunicaros que este

año toca renovar secretaría, y que yo, por proyectos personales y profesionales,

no puedo dedicar el tiempo que este rol requiere. Por este motivo, he decidido

terminar mi compromiso con la SEPTG y no volver a presentarme como

candidata. Ya habrá momentos más adecuados para poder tener la oportunidad

de estar en la Junta.

Quiero agradecer desde aquí la acogida de las personas de la Junta en

estos dos años, e igualmente agradecer el cariño que los socios y socias me

habéis mostrado.

Informe de la Tesorera: Pilar Pérez Roldán

Nota: adjuntado en documento a parte.

Informe del Vocal de Prensa: José Manuel Guerra de los Santos

En este año tan complicado a nivel social y organizacional estas son las actividades realizadas desde la vocalía de prensa:

- Edición y distribución del boletín 37 de la SEPTG. En este boletín se han incluido los trabajos premiados en la I Edición de los Premios SEPTG, así como otros 3 trabajos. Destacar que en este boletín se han comenzado a implementar las mejoras editoriales que comenzaron el año anterior con la sistematización de las normas de publicación
- Se ha preparado la llamada a participación en el 38 boletín de la SEPTG.
- II Premios SEPTG. En esta nueva edición de los premios el nivel de participación ha sido menor que en la primera edición, lo cual ha conllevado una propuesta de modificación para la convocatoria de la III edición de los premios. Al igual que el año pasado se ha contado, en el comité de selección, con la ayuda inestimable de Mercedes, Ainara y Joseph, que junto a Edurne como secretaria han revisado y evaluado los trabajos que se postulan a los premios. A la hora de redactar este informe, dicha comisión se encuentra en proceso de seleccionar los posibles premiados.
- Se ha coordinado el acto de entrega de premios a celebrar en el 48
 Symposium de la SEPTG.
- En la página web se ha procedido a publicar todas las actividades formativas que han sido enviadas a la dirección de la vocalía. Así mismo se ha ampliado el número de perfiles en la zona de socios/as. También se han enviado mensajes a la lista de distribución de árbol recordando los servicios web que desde la sociedad se prestan.
- Como miembro de la Junta se han asistido a las reuniones online que han sido convocadas, así como participado en la lista de correo de la Junta.

_

Este es mi ultimo año como vocal de prensa y aprovecho, este espacio, para agradecer la buena acogida que, he sentido, han tenido las iniciativas que desde la misma se han promovido, así como el apoyo de mis compañeras y compañeros de la Junta durante estos años.

Informe de la vocal de Formación: Beatriz Miralles Corredor

- Creación de una Base de datos para recopilar los datos de cada actividad formativa presentada con registro de fecha en la que se solicita y documentos que se adjuntan.
- Elaboración de Modelos de "Informe de Actividad Formativa" y "Certificado de Acreditación".
- Revisión del cumplimiento de los Criterios actuales y preparación de informes y documentos a presentar junto a las solicitudes de acreditación o de Revisión de Acreditación, en Reunión de Junta.
- Elaboración de los Certificados correspondientes firmados el Presidente y la Vocal de Formación de la SEPTG.

RELACION DE PROGRAMAS ACREDITADOS DURANTE ESTE AÑO

NOMBRE ACTIVIDAD FORMATIVA	SOCIO/A QUE LO PRESENTA	Nº HORAS	FECHA ACREDITA CION
Experto en Grupos, Psicodrama e Intervenciones On Line.	Raúl Vaimberg Grillo	125h	10/10/2020
Postgrado en Psicoterapia de Grupo y Psicodrama.	Raúl Vaimberg Grillo	125h	10/10/2020
Máster en Grupos y Psicodrama.	Raúl Vaimberg Grillo	250 h	10/10/2020
Experto en Técnicas Sicodramáticas	Concha Mercader Larios	200h	10/10/2020
Dirección de Sicodrama	Concha Mercader Larios	200h	10/10/2020
Master en Sicodrama, Sociodrama y Sicodanza	Concha Mercader Larios	200h	10/10/2020
Curso 1 Introducción en Modelo de Psicodrama y Sociodrama	Ana Fernández Espinosa	220h	10/2/2021
Curso 2 Desarrollo Modelo del Psicodrama, Sociodrama y otras técnicas dramáticas de intervención	Ana Fernández Espinosa	220h	10/2/2021
Curso 3 Ampliación y especialización	Ana Fernández Espinosa	220h	10/2/2021
Conducción de Grupos y Equipos (Tres cursos de 85h)	Luis Palacios Araus	255h	10/2/2021

Todos los programas están acompañados de un fichero con el programa completo desarrollado y detallado.

Los programas son de nueva acreditación por parte de la SEPTG, a excepción del programa de "Conducción de Grupos y Equipos" que se trata de una renovación de acreditación.

Siguiendo los criterios acordados en la última asamblea de la SEPTG dicha acreditación tiene una duración de cinco años a partir de la fecha de emisión del certificado.

ALGUNAS PALABRAS DE DESPEDIDA

Quizás en algunas cosas habremos acertado y en otras habremos errado, pero no me cabe duda de que se han realizado con la mejor de las intenciones, y vendrán otras personas detrás para superarnos y mejorar aquello que nos ha faltado.

Quiero agradecer de corazón a todos mis compañeros y compañeras de Junta por el grandísimo esfuerzo que se ha mantenido en estos últimos años, y aprovecho estas líneas para despedirme sabiendo que hemos vivido momentos inolvidables y experiencias muy gratas y que soy muy diferente a la que inició esta andadura en la Junta cuatro años atrás.

Informe de la Vocal de Zona Centro: Ana Ruíz Sancho

A continuación, se relacionan de forma resumida los movimientos habidos en la zona centro en el año transcurrido desde la anterior asamblea:

- Junio 2020: Se convoca una reunión de zona en el espíritu transmitido por los miembros de la zona en reuniones previas de no cargarnos de cosas ni responsabilidades, pero con el ánimo de seguir manteniendo viva la zona.
 - Objetivo: mantenernos en contacto, saber cómo estamos y ver cómo vamos afrontando la situación excepcional de la pandemia y cómo nos está afectando personal y profesionalmente. Dar la bienvenida a Ana Fernández que, tras aprobación de su solicitud en la asamblea, se incorporó a la zona.

- La reunión tiene lugar online el día 22 de junio a través de la plataforma zoom.
- o Participamos 3 personas.
- Resultado de la reunión, se decide continuar la iniciativa de hacer propuestas formativas que se pueda abrir a otras zonas y continuar estas reuniones de zona que sigan contribuyendo a mantenerla viva y a fomentar nuestros vínculos.
- Reporto por correo electrónico al resto de miembros de la zona que no pudieron participar.
- Diciembre, 2020: Se envía al conjunto de la membresía convocatoria de dos tipos de actividades promovidas desde la zona centro y que finalmente tuvieron lugar en las fechas acordadas, a saber:
 - 1) Reunión online pre-navideña. A través de zoom, tuvo lugar el día 17 de diciembre a las 20 horas, vía zoom. Se valora como exitosa pues se consiguió el objetivo que nos proponíamos: posibilitar un espacio de encuentro en el que pudiéramos despedir el difícil año, saber cómo estábamos, compartir nuestras inquietudes, aspiraciones y proyectos para el año 2021 y seguir creando y fortaleciendo vínculos. Participamos miembros de todas las zonas de la SEPTG; tuvimos la oportunidad de felicitarnos la Navidad y brindar simbólicamente. Fue un encuentro muy grato.
 - 2) Taller online ¿QUE PASA CON MI DESEO.....TEATRO PLAYBACK?—En donde quién cuenta eres tu tuvo lugar el jueves 4 de febrero de 17.30-19.30 horas, quién preparó y facilitó magistralmente Ana María Fernández Espinosa. Al taller se inscribieron 18 personas, tanto miembros de la SEPTG como algunas personas simpatizantes que no son miembros. Se realizó via zoom.

Tras un calentamiento, trabajamos en grupos siguiendo las propuestas de teatro playback que Ana guío y terminamos con una puesta en común en plenaria en la que todos los participantes valoraron muy positivamente la experiencia.

Quiero agradecer especialmente a Ana Fernández y a todas las personas que respondieron a la convocatoria.

 Además de promover el intercambio epistolar electrónico y las actividades realizadas en la zona, he participado activamente como Vocal en las actividades habituales de la Junta (correspondencia de correo electrónico y juntas online convocadas tanto ordinarias como extraordinarias).

Coincidiendo con el próximo simposio, termina el compromiso de dos años que hice con la SEPTG para servir en el rol de vocal de la zona centro. Ha sido para mi una experiencia enriquecedora, una oportunidad para conocer un poco más la asociación y aprender en el intercambio con los demás miembros de la junta y todos los compañeros de ésta y otras zonas que han respondido a los mensajes y convocatorias. Ha sido un año particularmente difícil, como todos sabéis, en los que hemos hecho lo que hemos ido pudiendo para mantener viva la misión, visión y valores de la SEPTG. Agradecimientos a todos.

Espero aún tener la oportunidad de compartir las reflexiones que la experiencia de servir como vocal me ha proporcionado en los encuentros que tendremos próximamente, incluyendo el 48 simposio.

Informe de la Vocal de Zona Este: Carmen Tresaco

El día 11 de abril, organizado por la Vocalía de la Zona Este, se realizó un taller on line, titulado: Sueños compartidos, entre el social dreaming Matrix de Gordon Lawrence y la multiplicación dramática de Hernán Kesselman y Eduardo Pavlovsky, coordinado por Maite Pi y Carmen Tresaco.

Hubo una asistencia de 11 participantes, que aportaron interesantes sueños y vivencias compartidas.

Fue una experiencia muy rica que nos motiva a seguir explorando la integración de esas dos técnicas.

Informe del Vocal de Zona Norte: José Anfiloquio Fernández Villaro

En este año pasado 2020 nos han sucedido muchas cosas. Desde la última reunión que tuvimos en febrero en Gasteiz, presencial. Parece inverosimil decir "presencial", después hemos pasado al zoom "on line", siendo ésta una realidad cotidiana.

Programamos una reunión de zona para junio en Pamplona que hubo que suspender por la pandemia y pasamos a las reuniones on line, se anuló el symposium presencial que íbamos a organizar desde la zona norte en concreto "nuestras compañeras gallegas" Chelo, Chona y Montse (desde aquí un abrazo por su esfuerzo y poca queja) y hemos pasado (también) a organizarlo de forma on line. Reuniones semanales, que aunque parecen agotadoras, son desde mi punto de vista muy gratificantes, en estos momentos de tan poco contacto presencial.

También he participado en las reuniones de Junta, y una que pudimos organizar de forma presencial en Bilbao (en esta ventana que nos dejó la pandemia en octubre).

Y en éstos momentos estamos en la zona norte organizando el 48 Symposium de la Septg y con la colaboración y esfuerzo de personas de otras zonas (Maite Pi, Carmen Tresaco...)